
Pièces 5 Pièces

Superficie 127 m²

Référence 83653571

Prix 1 795 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Ce bien rare situé dans un petit  immeuble sans ascenseur se face à la plage des

fourmis  à  Beaulieu  sur  Mer!Le  duplex  possède  un  grand  séjour  /  salle  à  manger

avec  une  cuisine  ouverte,  un  long  balcon  filant  et  3  chambres,  chacune  avec  sa

salle de douche. A l'étage supérieur, une 4ème chambre avec sa salle de douche

donnant  sur  une  superbe  terrasse  privative  de  plus  de  100  m2  face  à  la

mer.L'appartement a été rénové il y a peu avec des matériaux de qualité.Un double

parking privatif complète ce bien.

Thuis rare property located in a small building without lift positioned in front of the

beach in Beaulieu sur Mer!The duplex has a living room / dining room with an open

plan kitchen,  a  long balcony,  3  bedrooms on the main  floor  with  en-suite  shower

rooms and on the top floor a 4th bedroom with its own shower room.On the top

floor, it is possible to enjoy a private terrace of over 100 m2 facing the sea.The flat

has been recently renovated with quality  materials.You have aslo a double private

parking space .

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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